
１２月９日に坂祝小学校６年生の皆さん（６７名）が、議会を見学に来てくれました。（※表紙写真）
寄せられた感想の一部をご紹介いたします。（順不同）

６年１組
渡辺　楓さん

みんなが、よい町にしようとしていることが伝わりました。ぼくはなか
なか見れない議会を見れて、ものすごく良い経験だと思いました。

６年１組
三品 晏梨さん

実際に議会を見て、議員の人が真剣に考えてくれたから、今の坂祝町が
あるんだと思いました。議員の人が考えてくれたイベントに出来るだけ参
加できたらいいなと思いました。

６年２組
兼松 光星さん

今後の坂祝のことについて、とても真剣に話し合いをしていたので、と
てもありがたいと思いました。少しの間しか見られなかったので、次は最
後まで見学してみたい。

６年２組
石原 みさとさん

私は、議会のイメージは、紙ばかり使っているイメージだったけど、実
際はタブレットを使っていて、イメージ通りではなかった。また、何日も
かけ一日中坂祝町について話し合っていて、とても坂祝町のことを思って
いて、すごいと思いました。私は、大人になっても、坂祝町に住みたいと思っ
ています。これからもっと住みやすい坂祝町になることを願っています。

ぼくは、初めて議会を見ました。学校の学級会と違って、場所の空気が
違いました。議会を見せてくださりありがとうございました。この見たこ
とを忘れないようにして町のルールを守っていきたいです。これからも町
内のことをよろしくお願いします。

６年１組
金武 昂明さん

私は、何より議会の雰囲気を感じることができて良かったです。質問者
の方々の表情が真剣で、町の未来のために時間をさいて下さっていると知
り、嬉しかったです。また社会科の学習で習った「決定する場所」がどの
ようなものか分かり、国会がどのような場所か想像することができ、一度
の体験でいくつかの成長が出来たと思います。

６年１組
山田 詠子さん

アクリル板やウエットティッシュを使ってコロナ対策をしていた。こんな
にも真剣に町のことについて考えている事を初めて知った。町のためにしっ
かり話し合っていてすごいと思った。

６年２組
田中 咲良さん

議員の人がもっと住みたいという人が増えるにはどうしたらいいかを話し
合い、よく考えていてすごいと思いました。私は、この坂祝が住みやすくて、
とても好きです。私が大人になっても、もっと住みたいという人が増えて、
いい町になることを願っています。議員の人たちも頑張って欲しいです。

６年２組
梅村 こころさん
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